



Bis Oktober: Erlebnisfahrt zur Tiroler Achen

Beitrag

Bis Anfang Oktober 2019 ist man â??Der Natur auf der Spurâ?? â?? mit ausgebildeten NaturfÃ¼hrern und Biologen geht es auf eine dreistÃ¼ndige Erlebnisbootsfahrt an das Delta der Tiroler Achen.

Die Ã¶kologische Bedeutung des Chiemsees sowie die Notwendigkeit einer umfassenden Bildung fÃ¼r Natur und Umwelt rÃ¼cken immer mehr in den Mittelpunkt. Mit der ehemaligen Hafenbarkasse â??Birgitâ?? kann man an das besterhaltene Binnendelta Mitteleuropas gelangen und bedrohte Wasser- und Wattvogelarten bestaunen. Die Teilnehmer erfahren einiges Ã¼ber die Entstehungsgeschichte des drittgrÃ¶Ãten Sees Deutschlands und sein langsames Vergehen.

Termine sind freitags ab 16. August bis 4. Oktober um 15 Uhr und samstags bis 5. Oktober um 10.30 Uhr. Treffpunkt ist am Dampfersteg Ãbersee/Feldwies, neben der Seewirtschaft.

Eine Anmeldung ist im TourismusbÃ¼ro Prien erforderlich (online buchbar). Die Mindestteilnehmerzahl betrÃ¤gt 15 Personen, die maximale GruppengrÃ¶Ãe sind 22 GÃ¤ste. SonderfÃ¼hrungen auf Anfrage.

Anmeldung und weitere Informationen im TourismusbÃ¼ro Prien unter Telefon +49 8051 6905-0 oder info@tourismus.prien.de sowie im Internet unter www.tourismus.prien.de. Detaillierte AuskÃ¼nfte kann man aus dem Heft â??FÃ¼hrungen 2019â?? entnehmen.

Text und Bildrechte: Prien Marketing GmbH



Kategorie

1. Freizeit

Schlagworte

1. Chiemsee
2. Prien am Chiemsee
3. Prien Marketing GmbH
4. Tiroler Ache